

## DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**

**INAUGURACIÓN FOSALUD UNIDAD DE SALUD BARRIOS**

**07 DE SEPTIEMBRE DE 2005.**

QUISIERA CAMBIAR UN POCO QUIZA EL DISCURSO PREPARADO PARA ESTA OCASIÓN, Y REFERIRME A LAS EMOTIVAS PALABRAS DEL DOCTOR, DEL JOVEN DOCTOR QUE HA SIDO CONTRATADO POR FOSALUD, PORQUE CUANDO ESTE SERVIDOR, CORRIA POR LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA Y TRABAJABA CON EL EQUIPO QUE HOY SE HA CONVERTIDO EN GRAN PARTE, EN EL EQUIPO DE GOBIERNO, LOGRAMOS DISEÑAR UNA DE LAS IDEAS MAS FABULOSA Y UNA HERENCIA DE ESTE GOBIERNO QUE LE VA A QUEDAR AL PAIS PARA TODA LA VIDA.

CUANDO YO ERA PRESIDENTE DE ANEP, RECUERDO QUE LUCHAMOS POR EL FOVIOL Y EL FOVIOL NOS ESTA DANDO CARRETERAS EN BUEN ESTADO Y EL FOVIOL, LO LOGRAMOS FINANCIAR, Y SIENDO CANDIDATO A LA PRESIDENCIA LE DIJE AL GREMIO MEDICO QUE YO NO IBA PRIVATIZAR LA SALUD, QUE POR EL CONTRARIO, IBAMOS A CREAR EL FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD E IMPULSAR LA REFORMA INTEGRAL DEL SISTEMA DE SALUD.

Y DESDE QUE ESTOY EN LA PRESIDENCIA. EL 1 DE JUNIO DEL AÑO 2004, HASTA ESTA FECHA, QUE POR CIERTO HOY, UNO DE LOS MATUTINOS HACE UNA MENCION DEL TRABAJO PRESIDENCIAL. ME SIENTO CONTENTO, PORQUE ENTRE LOS ACIERTOS DEL GOBIERNO DE LA REPUBLICA, COMO BIEN MENCIONABA EL DOCTOR MAZA, APARECE EL FOSALUD COMO UNO DE LOS GRANDES ACIERTOS, SIEMPRE ESTUVE SEGURO QUE IBA A SER UN GRAN ACIERTO.

EL FOSALUD, FUE IDEA DE VARIOS PROFESIONALES MEDICOS, QUE ME ACOMPAÑARON EN LA CAMPAÑA Y QUE CAPTARON LA SENSIBILIDAD SOCIAL QUE IBA A TENER ESTE GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, Y HOY ESTAMOS VIENDO LOS RESULTADOS EN LAS ENCUESTAS.

YO NO TRABAJE EN CASA PRESIDENCIAL PARA SALIR BIEN EVALUADO O PARA SALIR EN LAS ENCUESTAS, O TRABAJE PARA SINTONIZARME CON LOS PROBLEMAS DE LOS SALVADOREÑOS Y ESA SINTONIA PERMANENTE NOS HA PERMITIDO CREAR FOSALUD POR EJEMPLO.

QUE FABULOSO QUE TODA ESTA ZONA, EN DONDE EXISTE TANTA POBLACION, PUEDAN VENIR 24 HORAS PARA SER ATENDIDOS, QUE FABULOSO QUE HOY, LOS MEDICOS JOVENES A LOS QUE ENCUENTRO CONTRATADOS EN EL FOSALUD, EN LAS UNIDADES



QUE HEMOS INAUGURADO, ME DICEN MUCHAS GRACIAS POR CUMPLIR LO QUE USTED PROMETIO.

QUE FABULOSO ES QUE LOS DENTISTAS, LOS ODONTOLOGOS, VAN A SER CONTRATADOS LOS FINES DE SEMANA EN EL FOSALUD, SON JOVENES, MEDICOS QUE ASPIRAN UN MEJOR FUTURO Y QUE LO ESTAN OBTENIENDO CON UNA PROMESA CUMPLIDA.

PROMESAS CUMPLIDAS, SON EL ÉXITO DE ESTE GOBIERNO. HOY ME PREGUNTABA EL PERIODICO EN REFERENCIA, EL DIARIO DE HOY, ME DECIA EL PERIODISTA, ¿POR QUE CREE USTED QUE LA GENTE LO CALIFICA POSITIVAMENTE CON UN 71 POR CIENTO, Y CALIFICAN AL GOBIERNO MUY BIEN, 6 DE CADA 10 SALVADOREÑOS?.

Y YO LE DECIA, POR ALGO BIEN SENCILLO, LA GENTE SIENTE QUE EL GOBIERNO TRABAJA, UNA GRAN CANTIDAD DE HORAS, PARA CUMPLIR PROMESAS.

DESPUES DE 15 MESES EN EL GOBIERNO, TODAVIA HAY ALGUNOS QUE DICEN QUE ESTO ES UNA BURBUJA PUBLICITARIA, ESTE PUEBLO SALVADOREÑO ES TAN INTELIGENTE, QUE SABE PERFECTAMENTE LO QUE ESTAMOS HACIENDO Y ESTO NO ES UNA BURBUJA PUBLICITARIA, ESTA ES UNA UNIDAD DE SALUD QUE VA A ESTAR ABIERTA LAS 24 HORAS, Y ESTA ES UNA UNIDAD DE SALUD DONDE PODEMOS RECURRIR A CUALQUIER HORA, PODEMOS BUSCAR AL MEDICO, EL FIN DE SEMANA AL ODONTOLOGO, UN PARTO QUE NO SEA DE ALTO RIESGO.

ESTAS SON LAS RAZONES POR LAS CUALES EL PRESIDENTE Y SU GOBIERNO ESTAN SIENDO BIEN CALIFICADOS, PORQUE SON PROMESAS CUMPLIDAS, Y LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN.

YO QUIERO FELICITAR AL CONSEJO DIRECTIVO DE FOSALUD, AL MINISTRO GUILLERMO MAZA, AL DOCTOR LARA, A LA DIRECTORA DE LA UNIDAD QUE HOY LA VI TEMPRANO INFORMANDO, ACERCA DE ESTE QUE PARA MI ES UN GRAN ACONTECIMIENTO, PORQUE HOY NOS VAMOS A DEDICAR A ABRIR LAS OTRAS CLINICAS FUERA DEL AREA METROPOLITANA.

Y YO NO HE FALTADO A NINGUNA INAUGURACION DEL FOSALUD, PORQUE ESTA ES UNA GRAN IDEA, QUE A MI ME LLENA DE SATISFACCION TODOS LOS DIAS CUANDO VEO, QUE LA GENTE, Y ME PASAN LOS INFORMES POR EJEMPLO DE LAS UNIDADES, LAS CONSULTAS QUE ESTAN DANDO, LOS EMPLEOS NUEVOS QUE SE HAN GENERADO.

ESTIMADOS AMIGOS, EL PAIS VA POR BUEN CAMINO, HAY PROBLEMAS, HAY PIEDRAS EN EL CAMINO, EL PRECIO DEL PETROLEO TIENE AL MUNDO ENTERO EN UN TERREMOTO COMPLETO Y NOS AFECTA, SIN EMBARGO HEMOS LOGRADO MANTENER UN PRECIO



DECENTE EN CENTROAMERICA EN MEDIO DE PRECIOS EXHORBITANTES DEL PETROLEO EN EL AREA CENTROAMERICANA.

YO QUISIERA DECIRLES QUE VAMOS A SEGUIR ABRIENDO ESTAS UNIDADES DE SALUD, QUE VOY A SEGUIR ACOMPAÑANDO A LAS AUTORIDADES DE SALUD, Y QUE VAMOS A SEGUIR CUMPLIENDO NO SOLAMENTE LA PROMESA DEL FOSALUD, QUE FORMA PARTE DEL PLAN PRESIDENCIAL “OPORTUNIDADES”, SINO TAMBIEN “RED SOLIDARIA”, QUE ES LLEVARLE AGUA, QUE ES LLEVARLE ELECTRIFICACION RURAL, QUE ES LLEVARLE ATENCION MEDICA A LA GENTE QUE VIVE EN EXTREMA POBREZA.

Y EL PROXIMO 16, CUANDO PRESENTE MI INFORME ANTE LAS NACIONES UNIDAS SOBRE LAS METAS DEL MILENIO, QUE ESTE PAIS VA EN CAMINO DE CONSEGUIRLAS EN EL TIEMPO RESPECTIVO, FOSALUD ESTARA EN PRIMERA FILA, DE ESOS ANUNCIOS QUE VOY HACER ANTE LAS NACIONES UNIDAS.

YO QUISIERA AGRADECERLES A TODOS USTEDES, DECIRLES QUE CADA CLINICA DE FOSALUD QUE AMPLIA LOS SERVICIOS LAS 24 HORAS, ES UN MENSAJE ADECUADO Y CORRECTO PARA LA POBLACION QUE PUEDE VENIR, ATENDERSE Y SOBRE TODO, ENCONTRAR MEDICINAS, ENCONTRAR ATENCION Y COMO HAY UN ESLOGAN QUE USA EL MINISTERIO DE SALUD, QUE TIENEN CALIDAD, QUE TIENE CALIDEZ.

Y A MI ME ALEGRA MUCHO, EL DOCTOR QUE DIRIGIO LAS PALABRAS DONDE ESTA?, QUE SE HIZO EL DOCTOR, YA ESTA EN EL CONSULTORIO, BUENO, ES QUE YA ESTA DEVENGANDO. MUCHAS GRACIAS DOCTOR A USTED Y A SUS COMPAÑEROS, QUE HAN SIDO CONTRATADOS POR FOSALUD.

MUCHAS GRACIAS POR SUS PALABRAS SINCERAS, PORQUE AL VER A UN JOVEN MEDICO QUE TIENE ASPIRACIONES Y QUE HOY YA TIENE EMPLEO EN FOSALUD, HOY ME VOY MAS SATISFECHO Y COMPLETAMENTE CLARO, QUE LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN Y QUE ESTE GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, NO ES NI BURBUJA PUBLICITARIA, NI TAMPOCO ES UN ESLOGAN, SON HECHOS Y SON REALIDADES QUE ENTREGAMOS A DIARIO.

MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.